

五本木小学校内学童保育クラブ
3月号 おたより

令和7年2月28日発行
五本木小学校内学童保育クラブ

TEL 03(3792)0335
FAX 03(3792)0336

五本木小学校内学童保育クラブ
目黒区公式ホームページ



今年度も残りわずかとなりました。日に日に寒さも和らいてきましたが、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。元気に新年度にバトンタッチが出来るように、こども達、職員共々体調管理に気を付けて今年度最後の1ヶ月みんなで楽しい思い出を沢山作りたと思います。

～3月の予定～

★学校行事 ☆学童保育行事 ◆児童館行事

月	火	水	木	金	土
【3月の目標】 ・進級に向けて準備をする。					1
3	4	5	6	7	8
		☆エンジョイ イングリッシュ			
10	11	12	13	14	15
		☆入所説明会	☆読み聞かせ		☆保護者会 & 年度末お楽しみ会 ☆つくってみよう (21日まで)
17	18	19	20	21	22
☆食育Day			春分の日		
24	25	26	27	28	29
☆1日保育 ★卒業式	☆避難訓練 ★修了式 ★給食なし	☆1日保育開始	☆レトルトデー	☆お買い物Day	
31					
☆レトルトデー					

☆エンジョイイングリッシュ
3月5日(水)
迷路をしながら文字を探してキーワードを探します。

☆つくってみよう
3月15日(土)～21日(月)
みんなでバルーンアートをします。

☆避難訓練
3月25日(火)
1年間の総まとめの避難訓練をします。

☆お買い物Day
3月28日(金)
お店に行き、おやつのお買い物をします。

○令和7年度五本木小学校内学童保育クラブ入所説明会について
日時：3月12日(水) 18時30分～19時30分
場所：五本木小学校 1階ランチルーム
来年度に向けて入所説明会を行います。必要書類等お持ちの上お越しください。

○仕出し弁当について
春季休業中の昼食提供の利用については、3月3日(月)に安心でんしょばとにてお知らせします。

○3月保護者会&年度末お楽しみ会
日時：3月15日(土) 13:30～15:30
場所：五本木小学校 1階ランチルーム
出し物やスライドショー、アルバムの贈呈も行います。保護者の皆様も是非、ご参加ください。
※両日とも、後日安心でんしょばとにて出欠席のアンケートをお送りします。

○レトルトデー
3月27日(金) 31日(月)
レトルト食品を持参し昼食時に食べます。ボイルできるものをご持参下さい。
※電子レンジは使用はできません。

2月の学童保育クラブのご紹介

【つくってみよう】

2月14日(金)がバレンタインデーということで、紙粘土を使ってチョコマグネットを作りました。こども達は「チョコマグネット」と作品の名前を聞くと「本物のチョコを使うの?」と嬉しそうに話しているこどももいました。こども達は、紙粘土に絵の具で色付けするのに楽しそうに紙粘土を練って、アルミカップの中に詰めて個性を活かした飾りつけをしていました。完成するとお友達とホワイトボードに貼っているこどももいました。



【SDGs出張授業】

2月7日(金)にSDGsの必要性をこども達に伝えるため、1分間でSDGsを手軽に学ぶ「持続可能な」コンテンツの『SDGsラジオ』を制作している株式会社ケンオンの方がSDGs出張授業に来ていただきました。日本の会社や国としてのSDGsの取り組みについてお話を聞いてクイズに答えたりしました。学校でもSDGsに力を入れていることもあり、こども達はSDGsについても詳しく、しっかりと話を聞いてクイズに答えていました。



【読み聞かせ】

2月13日(木)に地域のボランティアの方が本の読み聞かせに来て頂きました。こども達は読み聞かせのお話が始まると夢中になって静かに読み聞かせを聞いていました。3冊の本を読んで頂き、それぞれの本いくつかの場面の中でこども達が面白そうに笑っていました。1冊はお寿司の本があり、その本を読み終わると魚の漢字の問題が出題あり、こども達の正解率が良くてボランティアの方も驚いていました。



【あそびのつどい】

2月14日(金)に五本木児童館主催のあそびのつどいに全員で参加し、四つ角と転がしドッジボールをしました。四つ角では、鬼の選ぶ番号にしなければ勝ち上がることが出来るゲームで、小内学童からは最後まで残るこどもが沢山いました。転がしドッジボールでは、ボールを転がしてやることで投げるのが苦手なこどもも参加することが出来てこども達も楽しそうに参加していました。



【食・育・通・信】

2月14日(金)に『あずき』を題材に食育Dayを行いました。あずきの産地や栄養素などをクイズを用いて積極的に手を挙げて楽しく学んでいました。あずきの使った食べ物には、おはぎやどら焼きなどのこども達がご家庭でも食べるような馴染のあるものが多くてあずきについて知っているこどもも多くいました。おやつでは『どら焼き』を提供しました。こども達は「どら焼きだ!」と頬張って美味しそうに食べていましたが、一方で「あんこ苦手」と話しているこどももいました。どら焼きのあんこの中には栗が入っており、「栗が入ってる!」と嬉しそうに食べているこどもの様子も見られました。

